



# Normativas de MIEM: del Movimiento de Iglesias Evangélicas Mundial

Para entrar al medio de la globalización

Estas son las normativas que serán establecidas para todas las Iglesias Evangélicas, Concilios y Movimientos para todos los países del mundo, la cual serán reconocidas por el Poder Ejecutivo, así como por la Junta Central Electoral de la República Dominicana, para que estos puntos sean establecidos por ley ante el Congreso.



**LAS LEYES O ESTATUTOS QUE OFICIALMENTE SERNA OBTENIDO PARA TODAS LAS IGLESIAS EVANGÉLICAS EN TODO EL MUNDO QUE SERÁ REGIDA A TRAVÉS DE MIEM.**

I-Ninguna institución, movimiento, ministerio o iglesia que no estén de acuerdo con estos reglamentos, dicha organización no clasifica como iglesia evangélica u organización evangélica.

Toda institución en cualquier país del mundo conocida como evangélica tiene que tener la sagrada escritura (La biblia) el fundamento de su enseñanza como el libro sagrado y que es inspirado por Dios y que no existe otro que supere la biblia.

**(2 Timoteo 3:16 y 17).** <sup>16</sup> Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redarguir, para corregir, para instruir en justicia,<sup>17</sup> a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.

**(2 Pedro 1:20 y 21),** <sup>20</sup> Entendiendo primero esto, que ninguna profecía de la Escritura es de interpretación privada.

<sup>21</sup> porque nunca la profecía fue traída por voluntad humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo.

**(Romano 15:6).** <sup>6</sup> para que unánimes, a una voz, glorifiquéis al Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo.

La iglesia que no tenga la biblia como su libro sagrado para su enseñanza no es considerada como evangélica.



## II-Sobre la adoración

Las iglesias evangélicas o los evangélicos no rendirán culto a los fieles difuntos ni a ninguna imaginación de que esta en los cielos, ni en la tierra ni debajo de la tierra, sólo rendirán servicio al Dios todopoderoso al creador del universo al alfa y la omega, al principio y final por lo que las iglesias entienden que Dios es espíritu y busca adoradores que le adoren en espíritu y en verdad.

**Éxodo 20**, el mismo Dios hablo lo siguiente sobre la adoración y rendir culto: del 1 al 7.

<sup>1</sup>Y habló Dios todas estas palabras, diciendo:

<sup>2</sup>Yo soy Jehová tu Dios, que te saqué de la tierra de Egipto, de casa de servidumbre.

<sup>3</sup>No tendrás dioses ajenos delante de mí.

<sup>4</sup>No te harás imagen, ni ninguna semejanza de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra.

<sup>5</sup>No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen,

<sup>6</sup>y hago misericordia a millares, a los que me aman y guardan mis mandamientos.

<sup>7</sup>No tomarás el nombre de Jehová tu Dios en vano; porque no dará por inocente Jehová al que tomare su nombre en vano.

Dios no comparte su adoración con nadie la iglesia evangélica sólo está llamada a tenerte contacto con el Dios todopoderoso y cualquier grupo en cualquier país del mundo que se tuerza a esa realidad no es considerado como evangélico.



**Juan 4:22 al 24;** <sup>22</sup> Vosotros adoráis lo que no sabéis; nosotros adoramos lo que sabemos; porque la salvación viene de los judíos.

<sup>23</sup> Mas la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; porque también el Padre tales adoradores busca que le adoren.

<sup>24</sup> Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en verdad es necesario que adoren.

**Lucas 24: 50 al 53;**

<sup>50</sup> Después los llevó Jesús hasta Betania; allí alzó las manos y los bendijo.<sup>51</sup> Sucedió que, mientras los bendecía, se alejó de ellos y fue llevado al cielo.<sup>52</sup> Ellos, entonces, lo adoraron y luego regresaron a Jerusalén con gran alegría.<sup>53</sup> Y estaban continuamente en el templo, alabando a Dios.

**Apocalipsis 14:6 y 7;** <sup>6</sup> Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que tenía el evangelio eterno para predicarlo a los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo,

<sup>7</sup> diciendo a gran voz: Temed a Dios, y dadle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado; y adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas.

Cuando hablamos de Dios estamos hablando de tres personas en una sola cosa, el padre, en el cual está depositado todo el poder, el hijo en la cual representa la parte visible de Dios y el Espíritu Santo que llena el universo y hace representar la omnipresencia de Dios.

**Juan 14: 7 al 11;** <sup>7</sup> Si ustedes Me hubieran conocido, también hubieran conocido a Mi Padre; desde ahora Lo conocen y Lo han visto."

<sup>8</sup> "Señor, muéstranos al Padre y nos basta," Le dijo Felipe. <sup>9</sup> Jesús le dijo: "¿Tanto tiempo he estado con ustedes, y todavía no Me conoces, Felipe? El que Me ha visto a Mí, ha visto al Padre.



¿Cómo dices tú: 'Muéstranos al Padre'? <sup>10</sup> ¿No crees que Yo estoy en el Padre y el Padre en Mí? Las palabras que Yo les digo, no las hablo por Mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en Mí es el que hace las obras.

<sup>11</sup> Créanme que Yo estoy en el Padre y el Padre en Mí; y si no, crean por las obras mismas.

**Juan 10:38.**

<sup>38</sup> Más si las hago, aunque no me creáis a mí, creed a las obras, para que conozcáis y creáis que el Padre está en mí, y yo en el Padre.

Acerca de la unificación que existe del padre, el hijo y espíritu Santo para formar la trinidad (a lo que llamamos Dios). **Juan 14:15 al 26;**

<sup>15</sup> Si me amáis, guardad mis mandamientos.

<sup>16</sup> Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre:

<sup>17</sup> el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros, y estará en vosotros.

<sup>18</sup> No os dejaré huérfanos; vendré a vosotros.

<sup>19</sup> Todavía un poco, y el mundo no me verá más; pero vosotros me veréis; porque yo vivo, vosotros también viviréis.

<sup>20</sup> En aquel día vosotros conoceréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí, y yo en vosotros.

<sup>21</sup> El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él.

<sup>22</sup> Le dijo Judas (no el Iscariote): Señor, ¿cómo es que me manifestarás a nosotros, y no al mundo?



<sup>23</sup> Respondió Jesús y le dijo: El que me ama, mi palabra guardará; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos morada con él.

<sup>24</sup> El que no me ama, no guarda mis palabras; y la palabra que habéis oído no es mía, sino del Padre que me envió.

<sup>25</sup> Os he dicho estas cosas estando con vosotros.

<sup>26</sup> Más el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas, y os recordará todo lo que yo os he dicho.

### **Lucas 24-49;**

<sup>49</sup> He aquí, yo enviaré la promesa de mi Padre sobre vosotros; pero quedaos vosotros en la ciudad de Jerusalén, hasta que seáis investidos de poder desde lo alto.

### **Juan 10:30.**

<sup>30</sup> Yo y el Padre uno somos.

El punto doctrinal principal que todo cristiano tiene que conocer y al mismo tiempo tiene que obedecer porque cualquiera que se salga de este contexto corre el riesgo su vida espiritual y lo que está a su alrededor.

### **III-Sobre el Matrimonio**

El matrimonio tanto en su parte simbólica como en la parte que lo compone es santo puro y sin mancha por tanto los que los practican tienen que a hacerlo en el orden de Dios. Por tanto ningún ministro apóstol, pastor o representante de la Iglesia Evangélica no podrá officiar matrimonio a los siguientes.

A los ángeles porque son seres espirituales que no se casan ni se dan en casamiento (**Marcos 12-25**); <sup>25</sup> Porque cuando resuciten de



los muertos, ni se casarán ni se darán en casamiento, sino serán como los ángeles que están en los cielos.

**(Mateo 22-30).** <sup>30</sup> Porque en la resurrección ni se casarán ni se darán en casamiento, sino serán como los ángeles de Dios en el cielo.

No podrá unir el matrimonio animal alguno ni cuadrúpedo ni volátil, ni anfibio, ni tampoco a persona del mismo sexo sino que el matrimonio será concebido como lo registra la biblia o la sagrada escritura entre un Hombre y una Mujer.

**(Gen 2:24).** <sup>24</sup> Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne.

**(1 Cor 7:2-5).** <sup>2</sup> Pero en vista de tanta inmoralidad, cada hombre debe tener su propia esposa, y cada mujer su propio esposo. <sup>3</sup> El hombre debe cumplir su deber conyugal con su esposa, e igualmente la mujer con su esposo. <sup>4</sup> La mujer ya no tiene derecho sobre su propio cuerpo, sino su esposo. Tampoco el hombre tiene derecho sobre su propio cuerpo, sino su esposa. <sup>5</sup> No se nieguen el uno al otro, a no ser de común acuerdo, y sólo por un tiempo, para dedicarse a la oración. No tarden en volver a unirse nuevamente; de lo contrario, pueden caer en tentación de Satanás, por falta de dominio propio.

**(Hebreos 13-4).** <sup>4</sup> Honroso sea en todos el matrimonio, y el lecho sin mancilla; pero a los fornicarios y a los adúlteros los juzgará Dios.

Esta institución como representante de toda las iglesias evangélicas, MIEM no le otorga el derecho a ningún país a ninguna institución ni a ninguna persona para oficiar matrimonio a menos que no sea entre pareja de un hombre y una Mujer.



#### **IV-RESPECTO Y DERECHO DE MIEM, MOVIMIENTO DE IGLESIA EVANGÉLICA MUNDIAL.**

En consideración de que MIEM es la institución en la globalización quien estará a cargo de la cabeza de todas las iglesias y concilios evangélicos en todos los países del mundo. Esta organización tiene que ser respetada y adquirir el mismo derecho que tienen las otras institución u organismo eclesiástico tanto en la República Dominicana como en todos los países que sea alcanzado por la globalización mundial.

Este organismo no solamente tiene el objetivo de ser parte en la globalización mundial sino que ha elaborado como puede funcionar la unificación de todos los países del mundo.

Donde sea diseñada una bandera por continente, donde están todas las banderas de cada país en una sola, o sea, 5 banderas de cada continente y una con la simbología o la cicla de cada continente donde en una bandera están todos los países del mundo.

Igualmente sea diseñado la cede que representa la unificación mundial donde estará la representación de cada uno de los países del mundo, con su escudo y su bandera.

**V-La posición de MIEM como representante de la de toda la iglesia evangélica a nivel mundial sobre en los diezmos, ofrendas y la salvación:**

A- Quedará establecido en todos los países del mundo que ningún pastor ni ninguna institución conocida como evangélica no podrá imponer ni por ley ni por obligación a que ninguna persona tenga que pagar diezmo y ofrenda, sino que la persona misma se sienta agradecido de Dios y pueda cooperar con la obra de Dios para



impulsar el evangelio en la iglesia que se congregue y a cualquier institución que así la persona lo considere, fue un acto de agradecimiento a Dios por la victoria que tuvo sobre los reyes que de Abrahán atacaron a Sodoma, (**Gen 14:17 al 20**).<sup>17</sup> Cuando volvía de la derrota de Quedorlaomer y de los reyes que con él estaban, salió el rey de Sodoma a recibirlo al valle de Save, que es el Valle del Rey.

<sup>18</sup> Entonces Melquisedec, rey de Salem y sacerdote del Dios Altísimo, sacó pan y vino;

<sup>19</sup> y le bendijo, diciendo: Bendito sea Abram del Dios Altísimo, creador de los cielos y de la tierra;

<sup>20</sup> y bendito sea el Dios Altísimo, que entregó tus enemigos en tu mano. Y le dio Abram los diezmos de todo, **“por agradecimiento”**.

**Malaquías 3:7 al 15.** <sup>3</sup> Entonces él les refirió esta parábola, diciendo:

<sup>6</sup> Porque yo Jehová no cambio; por esto, hijos de Jacob, no habéis sido consumidos.

<sup>7</sup> Desde los días de vuestros padres os habéis apartado de mis leyes, y no las guardasteis. Volveos a mí, y yo me volveré a vosotros, ha dicho Jehová de los ejércitos. Mas dijisteis: ¿En qué hemos de volvernos?

<sup>8</sup> ¿Robará el hombre a Dios? Pues vosotros me habéis robado. Y dijisteis: ¿En qué te hemos robado? En vuestros diezmos y ofrendas.

<sup>9</sup> Malditos sois con maldición, porque vosotros, la nación toda, me habéis robado.

<sup>10</sup> Traed todos los diezmos al alfolí y haya alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice Jehová de los ejércitos, si no os abriré las ventanas de los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde.



11 Reprenderé también por vosotros al devorador, y no os destruirá el fruto de la tierra, ni vuestra vid en el campo será estéril, dice Jehová de los ejércitos.

12 Y todas las naciones os dirán bienaventurados; porque seréis tierra deseable, dice Jehová de los ejércitos.

13 Vuestras palabras contra mí han sido violentas, dice Jehová. Y dijisteis: ¿Qué hemos hablado contra ti?

14 Habéis dicho: Por demás es servir a Dios. ¿Qué aprovecha que guardemos su ley, y que andemos afligidos en presencia de Jehová de los ejércitos?

15 Decimos, pues, ahora: Bienaventurados son los soberbios, y los que hacen impiedad no sólo son prosperados, sino que tentaron a Dios y escaparon.

**“Por que las naciones no han honrado a Dios con lo que a Dios le pertenece.”**

Quedará establecido que la iglesia evangélica por ordenanza de MIEM, no podrá enfocarse sobre diezmos y ofrendas; sino en la salvación y la vida eterna de todo ser humano.

## **B- Salvación y Vida Eterna**

### **Juan 11: 25 y 26.**

25 Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá.

26 Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá eternamente. ¿Crees esto?.

4 ¿Qué hombre de vosotros, teniendo cien ovejas, si pierde una de ellas, no deja las noventa y nueve en el desierto, y va tras la que se perdió, hasta encontrarla?



<sup>5</sup> Y cuando la encuentra, la pone sobre sus hombros gozosos;

<sup>6</sup> y al llegar a casa, reúne a sus amigos y vecinos, diciéndoles: Gozaos conmigo, porque he encontrado mi oveja que se había perdido.

<sup>7</sup> Os digo que así habrá más gozo en el cielo por un pecador que se arrepiente, que por noventa y nueve justos que no necesitan de arrepentimiento. Es porque las naciones no han honrado a Dios con los que a Dios le pertenece.

Por tanto Cristo no vino a la tierra a buscar diezmo ni ofrenda, Cristo vino a buscar lo que se sabía perdido y fue al hombre, por tanto en ningún país del mundo se puede poner en riesgo la salvación de su alma por un diezmo o una ofrenda.

**(2 Corintio. 5: 14-21).**

<sup>14</sup> Porque el amor de Cristo nos constriñe, pensando esto: Que si uno murió por todos, luego todos son muertos;

<sup>15</sup> Y por todos murió, para que los que viven, ya no vivan para sí, mas para aquel que murió y resucitó por ellos.

<sup>16</sup> De manera que nosotros de aquí adelante á nadie conocemos según la carne: y aun si á Cristo conocimos según la carne, empero ahora ya no le conocemos.

<sup>17</sup> De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es: las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas. <sup>18</sup> Y todo esto es de Dios, el cual nos reconcilió á sí por Cristo; y nos dió el ministerio de la reconciliación.

<sup>19</sup> Porque ciertamente Dios estaba en Cristo reconciliando el mundo á sí, no imputándole sus pecados, y puso en nosotros la palabra de la reconciliación.



<sup>20</sup> Así que, somos embajadores en nombre de Cristo, como si Dios rogase por medio nuestro; os rogamos en nombre de Cristo: Reconciliaos con Dios.

<sup>21</sup> Al que no conoció pecado, hizo pecador por nosotros, para que nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en él.

Por tanto esta es la parte fundamental que tiene que tener toda iglesia evangélica dentro de su enseñanza (como la parte fundamental), para así crear un concepto de unidad para la unificación de todas las iglesias evangélicas en todos los países del mundo a través de MIEM.



## **“Las estructura que romperá los esquemas de la nueva generación”**

La asociación sin fines de lucros de movimiento de la iglesia evangélica mundial (MIEM) dentro de son visión para las nueva generación y al mismo tiempo como esta dominando esta sociedad dicha institución tiene una propuesta las cual tiene que ser a cogida por nuestro pais como por todo los países del mundo ya que los medio terrorismo están a puesto del día y el sistema y la violencia mundial es algo que con tiempo tenemos que implementar todos los medio para que nuestra sociedad pueda crecer con pensamiento positivos generación tras generación.

Como (MIEM) será la cabeza que representara a todas las iglesias evangeliza a nivel mundial. Dicha institución obligara que toda las iglesia evangélica tengan un libro de registro para registra a todos los niños y niñas que sean presentado en dicha congregación este registro los tendrán la iglesia que este legalizada por que la certificación que este entregado la institución tiene que tener la declaración de ser (RNC) la iglesia que no tengan el (RNC) cuando los padres lleven a su niños a presentarlos tiene que tomarle todos los datos correspondiente y otra institución le estará en laborando el certificado.

Presentación: este documento será establecido por ley para toda las religiones sin importar el país que sea o la religión que sea y todas la embajada y en las escuela tiene que exigir dicho documento para que así los maestro y la persona correspondiente pueda darles los seguimiento correspondiente a la nueva generación y así vamos es vista tanto a tentado ya que todos esto por la mas la instrucción menta en la cual nuestros niños se están de desarrollado y MIEM en tiende que hay que tomar medida pero ya.